

Die MuS-Tec Metallveredelung ist ein Start-Up Unternehmen auf dem Gebiet der Oberflächentechnik. Die MuS-Tec geht auf eine Ausgründung aus der Mundus Oberflächentechnik zurück, mit welcher Sie am Standort Neuhaus in Aldingen firmiert.



Die MuS-Tec hat sich auf die Veredelung von Gestell/ Hängeware spezialisiert. Mittels modernster Anlagentechnik können Teile komplexester Geometrie bearbeitet werden. Dabei sorgen stabile Prozesse und ein konsequenter Messmitteleinsatz für eine gleichbleibende hervorragende Produktqualität.

Nutzen Sie Ihre Vorteile für eine erfolgreichen Zusammenarbeit mit einem neuen innovativen Unternehmen auf dem Gebiet der Oberflächentechnik.

» [PDF Image Flyer zum Download](#)